

GET 22/36

Le 09 septembre 2022

Diffusion immédiate

Drapeaux en berne sur les Terminaux Eurotunnel

Getlink est profondément attristé par le décès de Sa Majesté la Reine Elizabeth II et adresse ses sincères condoléances à la Famille Royale et à tous les Britanniques.

La Reine Elizabeth II a consacré sa vie aux peuples du Royaume-Uni et du Commonwealth. Son dévouement sans faille tout au long de ses 70 années de règne laissera une empreinte forte à travers le monde entier et ne sera jamais oublié.

Le 6 mai 1994, la Reine inaugurerait à Coquelles, aux côtés de François Mitterrand, Président de la République française, le Tunnel sous la Manche. Lors de son discours inaugural en français, elle prononçait ses mots qui continuent d'animer aujourd'hui le Groupe « *La conjugaison de l'élan français et du pragmatisme britannique a fait merveille !* ».

Ce même jour, Sa Majesté avait fait l'honneur d'être la première passagère officielle du Shuttle, la Navette Eurotunnel, à bord de la Rolls-Royce royale pour rejoindre le terminal de Folkestone au départ de Coquelles. Depuis ce jour, cette infrastructure ferroviaire unique au monde a permis à des millions de personnes de découvrir les cultures de nos deux pays.

Getlink lui sera toujours profondément reconnaissant de s'être jointe aux équipes pour célébrer cet ouvrage emblématique des liens forts qui continueront à unir le Royaume-Uni, la France et l'Europe, autant que les avancées technologiques inégalées de nos deux pays qui ont permis au « Chantier du Siècle » de devenir un véritable lien vital pour les économies de nos deux pays.

En signe d'hommage et de respect, les drapeaux sont en berne sur nos deux terminaux.

Contacts presse :

John Keefe : 03.21.00.44.91

Romain Dufour : 01.40.98.04.64